

Sparkasse Lörrach-Rheinfelden Neubau Kundenzentrum in Kandern

Im unmittelbarer Nähe zum Kanderner Bahnhof entstand auf dem früheren Postareal ein modernes Wohn- und Geschäftshaus. Das Gebäude erzeugt eine deutliche Präsenz und fügt sich harmonisch in das bestehende Umfeld ein. Nur wenige Meter vom bisherigen Standort wird die  Sparkasse Lörrach-Rheinfelden mit „Kurs Zukunft“ am Donnerstag, den 19.5.2016, Ihr neues Kundenzentrum.



im Erdgeschoss Kandern beziehen. Mit einem klaren Bekenntnis für den Standort Kandern, wurden modernste, lichtdurchflutete Räume geschaffen. Der Innenausbau der Bankräume ist abgeschlossen, natürlich barrierefrei und im sparkassentypischen, attraktiven Filialdesign.

Das neue Filialkonzept legt den Schwerpunkt auf eine professionelle Funktions- und Ablauforganisation im Bankbetrieb, daneben werden hohe Ansprüche an modernste SB-Technik, Kundenservice und mit kundenfreundlichen und diskreten Beratungsräumen Rechnung getragen.

Das Planungsbüro für Banken wurde bereits frühzeitig als Ideengeber in die Planungen mit eingebunden und betreute das Sparkassenprojekt von der Entwurfsplanung hin, als Generalplaner einschließlich der Koordination aller Gewerke und der Bauleitung.